

## El Deportivo se blindo en Elda

03/04/2023



El azulgrana Jesús Clemente celebra el gol que le marcó al Intercity en Elda | J. Cruces.

Los equipos que quieren asaltar el feudo del Eldense se marchan sin lograr su objetivo porque el Deportivo se blindo en su terreno de juego, donde no volverá a jugar hasta el domingo 23 de abril a las 18 horas cuando se presente el Alcoyano en el Nuevo Pepico Amat, ya que el próximo sábado (19 horas) visitará al Amorebieta y el día 15 jugará en Calahorra a las 17 horas.

Por entonces, el Eldense ya habrá sumado 365 días sin conocer la derrota en casa en partido de Liga, pues el pasado 5 de enero cayó en Copa ante el Athletic, pero en la competición doméstica no pierde en Elda desde el 17 de abril de 2022 cuando le venció el Águilas (0-1).

La anterior racha de imbatibilidad casera la vivió del 20 de enero de 2013 en que perdió en Elda ante el Alzira (0-1) al 16 de febrero de 2014 en que volvió a sucumbir contra el conjunto alzireño (0-2). En la temporada 2019-20 se vivieron tiempos difíciles debido al coronavirus, lo que obligó a paralizar el campeonato liguero.

En ese sentido, el Eldense es tan fiable en su feudo que ha conquistado 38 de los 48 puntos que ha disputado (79 por ciento de los puntos puestos en juego). Además, es el único equipo invicto en casa de los 40 equipos de Primera Federación, compartiendo esa racha de imbatibilidad casera en la presente Liga con el Granada

(Segunda División), Real Madrid y Barcelona (Primera División).



Los aficionados del Eldense llevan un año sin ver perder al Deportivo en Elda | J. Cruces.